



町内で一斉に開花 賑わう桜の名所

週末に観光客で賑わう

気象庁による桜の開花宣言から1週間後の4月12日、川俣町でも町内にある桜が一斉に見頃を迎えました。このうち「秋山の駒ザクラ」には、樹齢500年を超えるその荘厳な姿を一目見ようと県内外から2日間で900名を超える来場がありました。また、13日には機織神社では例大祭が開催され、満開の桜の下、出店が並び盛り上がりを見せました。



△水仙とのコラボが美しいですね！

▽みなさんの今後の活動に注目です！

令和7年度川俣町地域おこし協力隊 委嘱状交付式



さまざまな分野で活躍誓う 川俣町地域おこし協力隊委嘱状交付式

4月2日、「令和7年度川俣町地域おこし協力隊委嘱状交付式」が行われ、11名の隊員へ町長から委嘱状が手渡されました。式では懇談会も開催され、隊員1人ひとりがこれまでの活動の振り返りや今後の活動についての抱負を語りました。隊員の中には今年度で任期が終了となる隊員も数名いますが「任期終了後も地域活性化に向けて活動し続けたい」と話していました。

▽三姉弟でフェンシングをやっているそうです！



兄妹で東北大会入賞 東北少年フェンシング大会入賞報告

4月10日、青森県で2日間にわたり開催された「第35回東北少年フェンシング大会」の小学生男子B（新3～4年）フルーレ個人戦で第7位に入賞した大波海さん（賤ノ田）と小学生混合C（新1～2年）フルーレ個人戦で第2位に入賞した大波結さん（賤ノ田）の入賞報告会が行われました。報告会で2人は悔しさをにじませながらも大舞台での入賞を喜んでいました。



春の訪れとともに「春コスキン」開催

コスキン・エン・川俣 2025 開催

4月13日、中央公民館ホワイエで「コスキン・エン・川俣 2025」が開催されました。今年の「コスキン・エン・川俣」では町内のチームを中心に全12組が出演し、2時間にわたり踊りや演奏を披露しました。また、エンディングには、出演者全員による「花まつり」が披露され、観客からは手拍子が送られ、会場が一体となっていました。



▲ 華麗な舞を披露していました。



▽これからも末永くお元気でいてください！



百歳おめでとうございます

福島県知事賀寿及び川俣町長賀寿贈呈式

4月2日、前日に100歳を迎えた菅野チエさん(小綱木)の福島県知事賀寿及び川俣町長賀寿贈呈式が川俣ホームで行われ、菅野さんへ表彰状や記念品が手渡されました。二本松市田沢地区出身で若いころから仕事一筋で農家だったという菅野さん。菅野さんの長寿の秘訣は「よく食べ、よく笑うこと」だということです。

▽今後の活躍が楽しみです！



全国の舞台で奮闘！！

全国小学生フェンシング選手権大会入賞

3月24日、静岡県で2日間にわたり開催された「第10回全国小学生フェンシング選手権大会」の小学5・6年男子サーブルの部門で第8位に入賞した(当時)川俣小学校6年生の佐藤優頼さん(五百田)の入賞報告会が行われました。佐藤さんは「川俣中学校でもフェンシング部に入部して全国大会出場を目指したいです」と今後の活躍を誓っていました。